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１(日) 市民文化祭学童展( ～ )10/31 11/4
３(火) 文化の日

坂越地区ふれあい美化作業

４(水) ３年生習熟度テスト

みなさんは、誰もが一生懸命生きています。自分の思い通りの楽しい毎日なら何も問題はありません。しかし、思い通りに ６(金) 校内合唱コンクール

ならない事の方が多いです。そんな時 「やっぱりうまくいかんな 「これが自分の人生や 「どうせ、何もできひん」と言っ ７(土) 高雄地区ふれあいボランティアの日、 」 」

て、しまいには 「人生なんてつまらんものや」と考えたりすることがあります。 ８(日) 忠臣蔵旗少年剣道大会、

しかし、そうではありません。人間の運命は自分が切り開いていくものです。その人自身が作り出すものです。自分で動き １４(土) 文化祭

出さないと、何も変わりません。どんな人生を作り出すか、それは皆さん自身の問題です。

そこで、大切なのは、皆さん自身がどんな人生を生きようかと考えることです。自分はこんなふうに生きたい、と強く願う

ことです 「目標や夢」をもって進むのです。そして、自分の願いが叶わないとき 「自分はやっぱりダメだ、諦めよう」と決。 、

めてしまわないことです。あきらめは愚かな者の結論だという言葉があります。 １５(日) 近隣市町親善剣道大会

１６(月) 振替休業日

先日、赤穂西中学校の「２００９年オープンスクール」で、講演会がありました。講師は北海道の「赤羽市」在住の「植松 １８(水) ３年進路説明会

電機」を経営されている「植松 努」さんです。植松さんは 「 」ということ ２０(金) １年ｷｬｯﾌﾟﾊﾝﾃﾞｨ･介護実習、『どうせ 無理』という言葉をこの世からなくす

をめざして講演を続けておられるそうです。 ＥＭ団子作り

『どうせ 無理』という言葉は、子どもの心を潰してしまう言葉です。未来を担う子ども達のために、この言葉をこの世か ２５(水) 期末テスト(音･美･理)

ら無くしたい、それなら 『どうせ 無理』だと思われることを北海道の片田舎の町工場がやってやろう、そんな想いをもっ ２６(木) 期末テスト(英･体･国）、

て、宇宙開発事業（ ロケット」を打ち上げる）を行っているそうです。 ２７(金) 期末テスト(技家･数･社)「

誰もが「そんなことできっこない」と言ったのです 「じゃあ、やってやる。今から勉強して、やってやる 」と、言って一 「早寝･早起き･朝ご飯」講演会。 。

生懸命勉強したそうです。その結果、２０００年頃から毎年、ロケットを１機ずつ打ち上げるようになりました。そして、ア ２８(土) ネットデー工事

メリカとロケットについての取引が生まれたそうです。昨年の２００８年には１７機も飛ばしたそうです。 ＰＴＣＡ実践発表会

「夢とは、大好きなこと、やってみたいこと」

「仕事とは、社会や人の為に役立つこと」 ＜１２月＞

大好きなことや、やってみたいことが、社会や人の為に役に立った時、夢は仕事になります。そして、社会や人の為に役立 個別面談 １６(水)

つことが自分のやってみたいことになった時、仕事が夢になります。 １７(木)

植松さんは １８(金)、「すべての人が 『どうせ 無理』という言葉を使うことをやめ 『だったらこうしてみたら』と提案し続けれ、 、

と言っています。 ２１(月)ば、社会は変わります 」。

植松さんの好きな言葉は「思いは招く！」です。 終業式 ２４(木)

強く望むことは、必ず良い方向に向かう・・・皆さんも、強い願いを持ちながら自分の人生を自分で切り開いていく、とい

う気持ちを持とうではありませんか。

頑張れよ！ 坂中生 学校長 山 根 英 樹
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１０月２０・２１日に１年生、２７・２８日に３年生 １０月１９日～２３日、今年も赤穂市では「トライやる･ウィーク」が実

が、それぞれ「いきいき学校」事業として、調理実習を 施されました。本校では今年は２２の事業所のお世話になり、２年生６７

行いました （２年生は１学期に実施済み） 名全員が、とても有意義な１週間を過ごすことができました。。

ＪＡ婦人部の方に教えていただきながら １年生は 豆 仕事の楽しさや大変さ、社会の様々なルールやあいさつの大切さなど改、 「

腐 味噌 味噌汁 おからサラダ を ３年生は 三 めて確認したこともたくさんありました。なかには将来の夢が見えてきた」「 」「 」「 」 、 「

色おはぎ 「きな粉飴」を楽しく作り、おいしくいただ 生徒も・・・とにかくいろいろな収穫があったようです。」

きました。 お世話になった皆様に心より感謝申し上げます。

＜１年生＞ ・・・感想より・・・

・・・感想より・・・ ★ 初めはなじめるかなあと思っていたけど、いきな

★ 初めていきいき学校を体験して、大豆からいろんなものができるんだと、大豆に関 り「お姉ちゃん」とか「先生」って言ってくれて、

心を持ちました。班の子と仕事を分担できてよかったです。 とてもうれしかったです。勉強の時でも、分からな

、 、私が一番印象に残ったのは、お豆腐作りです。かきまぜたり、ミキサーにかけたり かったら私を頼ってくれたし 泣いている子がいて

、 、と、とても楽しかったです。形の方は少しくずれていびつな形になってしまいました ギュッて抱きしめてあげたら 泣きやんでくれたし

が、ポン酢をかけて食べるとおいしかったです。やっぱり、スーパーなどで売ってい すごくうれしかったです。坂小の先生の大変さと楽

るお豆腐と違って、作った豆腐は、よく大豆の味がしていました。 しさがすごくわかりました。坂小でいい学習ができ

とてもおいしかったのが「おからサラダ」です。これまでおからはあまり食べてこ たと思います （坂越小学校）。

とがなかったけど、サラダにして食べるととてもおいしかったです。みんな頑張って ＜丸尾牧場＞

作ったし、もちろん教えてもらった人のおかげで、おいしい料理ができました。今年

のように来年もいいおみそができるといいなと思いました。 ★ １週間を通して、本当によい体験が

できたと思いました。同じ作業をずっ

★ 今日久しぶりに調理実習をしました 僕は豆腐や味噌を作ったことがなかったので と真面目に続ける根性や、臨機応変に。 、

初めは心配でした。でも、班に一人、先生がついてくれたので安心しました。 対応できる応用力が、とても大事だな

味噌を作るとき、大豆をつぶすのがとても大変でした。なぜかというと、つぶして と思いました。

もつぶしても、つぶれていない大豆が何個か残ってしまうからです。 他の仕事場でも、共通して言えるこ

豆腐を作るのは楽しかったです。豆乳ににが とは、お客様の期 ＜米口グリーンナーセリー＞

りを入れると、固まったり、思ったより重たか 待にこたえられるよ

ったりしました。 うに、お客様の立場に立って、考えて働くことがと

今日はいろいろなことがわかって、とても楽 ても大切だと教わりました。

しかったです。お母さんが作ってもいいと言っ 坂中の「気づき･考え･行動する」が、とても大切

てくれたら、また作ってみたいです。 なものだと改めて感じました。

本当に１週間でいろいろ学べて、よかったと思い

ました （米口グリーンナーセリー）。

＜３年生＞ ＜高雄幼稚園＞
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